

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Kinerja berarti pencapaian prestasi seseorang berkenaan dengan tugas yang diberikan kepadanya. Hasil kerja yang dapat dicapai oleh seseorang atau sekelompok orang dalam suatu organisasi sesuai dengan wewenang dan tanggung jawab masing-masing, dalam upaya mencapai tujuan organisasi bersangkutan secara legal, tidak melanggar hukum dan sesuai dengan moral etika

Secara kelembagaan selain untuk memperoleh informasi penting berupa umpan balik alumni sebagai bahan evaluasi untuk mengetahui relevansi pendidikan tinggi dengan pekerjaan, lembaga pendidikan juga ditagih oleh stakeholders tentang kiprah nyata mencerdaskan generasi bangsa dalam wujud melahirkan lulusan yang berkualitas secara akademis maupun yang anggun kepribadiannya.

Ada tiga manfaat yang bisa diperoleh dari survei kinerja alumni, yaitu: 1) mengetahui kepuasan stakeholder, dalam hal ini lulusan, terkait dengan learning experiences yang mereka alami, untuk dijadikan alat evaluasi kinerja institusi; 2) mendapatkan masukan yang relevan sebagai dasar pijakan pengembangan institusi, terkait dengan kemampuan bersaing, kualitas, dan working experiences lulusan yang bisa digunakan untuk menangkap kesempatan dan menanggulangi ancaman ke depan; 3) meningkatkan hubungan lulusan dan almamater, karena apabila dilihat dari pengalaman institusi-institusi pendidikan terkenal, ikatan lulusan dan almamater yang kuat akan banyak membawa banyak manfaat kepada almamater seiring dengan diakuinya kiprah lulusan di masyarakat.

Hampir semua perguruan tinggi telah berupaya melakukan penelusuran terhadap lulusannya terutama dalam kinerja alumni, dan memperoleh hasil berbedabeda. Kinerja alumni tersebut sangat diperlukan oleh setiap perguruan

tinggi untuk mengetahui keberhasilan proses pendidikan yang telah dilakukan terhadap anak didiknya. Data tentang alumni sangat berpengaruh terhadap kemajuan jurusan. Salah satunya ada di Universitas Negeri Gorontalo Fakultas Olahraga dan Kesehatan terdapat program studi Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi Program studi ini yang sudah berdiri pada tahun 2000 dan sudah banyak meluluskan alumni yang tersebar di daerah Gorontalo khususnya Kecamatan Tilamuta.

Lebih lanjut, tujuan kinerja alumni dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui kualitas lulusan sehingga dapat diperoleh indikator yang jelas tentang profil lulusan dari Program Studi Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi SeKecamatan Tilamuta. Profit lulusan ini setidaknya meliputi tiga hal yang diperlukan syarat akreditasi yaitu masa tunggu lulusan, persentase lulusan yang sudah bekerja, dan kompetensi lulusan.

1.2 Pembatasan Masalah

Batasan masalah dalam penelitian ini yakni dikhususkan untuk mensurvei kinerja alumni program studi Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi, Fakultas Olahraga dan Kesehatan, Universitas Negeri Gorontalo yang berada di Kecamatan Tilamuta, Kabupaten Boalemo, Provinsi Gorontalo.

1.3 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah di atas, permasalahan dalam penelitian ini dirumuskan sebagai berikut “bagaimanakah kinerja alumni saat menjadi guru Pendidikan Jasmani di sekolah Se-Kecamatan Tilamuta?

1.4 Tujuan Penelitian

Berdasarkan uraian di atas, tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui kinerja alumni saat menjadi guru Pendidikan Jasmani di sekolah Se-Kecamatan Tilamuta.

1.5 Manfaat Penelitian

Hasil dari penelitian ini diharapkan menjadi bahan evaluasi untuk Program Studi Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi serta dapat menjadi media untuk mengembangkan Program Studi Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi dalam penyelenggaraan pembelajaran bagi mahasiswanya. Baik itu dari segi kurikulum, proses pembelajaran serta sarana dan prasarana yang disesuaikan dengan dunia kerja. Penelitian ini juga diharapkan dapat menambah wawasan ilmu pengetahuan mengenai penelitian yang berkaitan dengan studi penelusuran dan memberikan gambaran mengenai pekerjaan yang akan digeluti dan penghasilan yang didapatkan setelah lulus dari Program Studi Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi. Serta untuk mengetahui sejauh mana daya serap lulusan Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi Universitas Negeri Gorontalo.